

Reina de las Fiestas y sus damas de honor. Esperaba el Cabildo catedralicio, con el provicario de la Diócesis al frente. Asimismo se hallaban presentes, las representaciones del Gobierno Militar de la Provincia, Diputación Provincial, Audiencia Provincial, Delegación de Hacienda e Información y Turismo. Se encontraban en la catedral también el delegado provincial de la Vivienda y otras personalidades y representaciones.

Con el Cabildo catedralicio se encontraba la Junta Directiva de la M. I. Hermandad de la Virgen.

En primer lugar, el alcalde de la capital don Luis Martínez Gutiérrez hizo la ofrenda cuyo texto es el siguiente:

Santísima Virgen del Prado, Patrona nuestra. Señora y madre de los ciudarrealeños. Hoy, vísperas de San Lorenzo, comienzan nuestras



fiestas. Las fiestas que en tu honor y devoción el pueblo, fervorosamente, te dedica. Hoy, porque descendes del pedestal de gloria, de Tu Santo Camarín, para compartir con nosotros, más de cerca, la inmensa alegría de sentirnos Tus hijos. Por eso, aquí estamos ante Tí, sin haber empezado el bullicio de la feria, pero sintiendo muy ruidosamente en nuestros corazones el alborozo de nuestra dicha por estar a tu lado. Por eso, hoy comienzan nuestras fiestas. Por eso, aquí tienes a tu pueblo, que ya en interminable desfile viene o postrarse a tus plantas. Por eso, la reina de nuestras fiestas y sus damas de honor, bellas manchegas, angelicales y candorosas, fruto esplendoroso de tu maravillosa creación de Madre, vienen a festejarte con la tradicional ofrenda de flores y la más esencial y trascendente de su devoción y veneración. Por eso, también, aquí tienes al Ayuntamiento y a su alcalde, en conjunción y fusión con el pueblo, echando las campanas al vuelo de nuestras plegarias, de nuestras ala-

banzas y de nuestras alegrías en este Prado, hoy iluminado en tu honor, y donde un lejano día, junto a una ermita de adobes, renunciaste honores de más alto rango, para quedarte entre humildes labriegos, que hoy como ayer cantan a su Virgen morena, enlazando sus ecos, de generación en generación, como un maravilloso y delicado encaje de gratitud y de amor.

Te suplicamos Señora, aceptes este rendido vasallaje de mi pueblo, que quiere verte muy pronto coronada como la Reina de estas llanuras manchegas. Te suplicamos Señora, que como mediadora ante Dios Nuestro Señor, consigas para este pueblo sencillo, humilde y trabajador, el inmenso bien de acrecentar su fé y actuar cada día más en cristiano. Te suplicamos Señora, que tu santa protección ampare material y aún más espiritualmente a todos nosotros, llevándonos de la mano hacia la práctica del bien, con alegría y silencio. Te suplicamos Señora, inspíres a este Ayuntamiento y a su alcalde, que humilde y reverentemente se postran a Tus pies, el mayor acierto en su gestión, fortaleciendo y templando nuestras almas para no desfallecer en la entrega, no claudicar ante la sinrazón y no caer en la miseria del envanecimiento.

Te lo suplicamos Señora, por Nuestro Señor Jesucristo, Tu Hijo que en unión del Padre y del Espíritu Santo, vive, reina y reinará siempre en el corazón de los ciudarrealeños, por los siglos de los siglos.

A continuación la Reina de las Fiestas, señorita Mary Loli Ruiz Martínez, junto con el alcalde depositó un monumental ramo de flores, a los pies de la Señora.

CONTESTACION DE MONSEÑOR GOMEZ RICO

Después de este acto, el provicario de la Diócesis monseñor don Aurelio Gómez Rico, recibió la ofrenda y contestó con las siguientes palabras:

En nombre de nuestro reverendísimo Prelado, ausente, y de este Cabildo prioral os agradezco muy en el alma, Ilmo. Sr. alcalde y Excma. Corporación Municipal, el homenaje tan sincero y tan cálido que estais tributando a Nuestra queridísima Virgen del Prado, Patrona de esta capital.

Si de las manos de la reina de las fiestas y de sus damas de honor han caído sobre su altar esta ofrenda de bellísimas flores, de vuestros labios han salido, no un discurso elocuente y fogoso como lo sabeis hacer, sino una encendida oración-que patentiza euan arraigada-llevais: